



CRÓNICA

San Lázaro, pista de porras

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

En la anticipada campaña electoral, la tribuna de la Cámara de Diputados se convirtió durante el debate de la Ley de Ingresos en una pista de porras y denostaciones para y por las futuras candidatas presidenciales.

“¿Por qué, si no les representa ningún riesgo, por qué, si llevan 30 puntos arriba en las encuestas, no dejan de hablar de Xóchitl Gálvez? Por qué si Claudia corrupta, con ce, es la que va ganando, ¿por qué no dejan de mencionarla?”, cuestionó la diputada Paulina Rubio (PAN).

El diputado Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo (Morena) reviró: “Así como en el desierto y en el calor de las campañas, los proyectos de gelatina se les van a derretir y se les van a ir de las manos, porque aquí lo que se requiere es conocimiento. Es una doctora con el conocimiento para seguir sanando de las agresiones a este país”.

Más que analizar las propuestas de ajustes a la Ley de Ingresos para 2024, se cruzaron acusaciones.

“Critican a García Luna, pero ahí tiene a su chamaco Harfuch para la ciudad de México”, ironizó la diputada Ali Sayuri Núñez Meneses (PAN).

Por la defensa que la oposición hacía a los extintos fideicomisos de magistrados, jueces, ministros y de los trabajadores del Poder Judicial, la diputada Ana Lilia Aguilar (PT) se dirigió a su titular: “Ministra Norma Piña, salga a la calle, tenga el valor de salir a la calle, y decirle a la gente que usted no va a ser juez y parte. Ellos están defendiendo a los ministros para que no investiguen



La guerra de porras estuvo a la orden del día ayer en la Cámara de Diputados.

sus casos, es un pacto de impunidad”.

Hubo cuestionamientos y justificaciones en torno al precio del petróleo, el monto de la deuda y el impuesto a los ahorradores.

“A partir de hoy, el SAT de Andrés Manuel López Obrador se va a convertir en



¿Por qué, si no les representa ningún riesgo, por qué, si llevan 30 puntos arriba en las encuestas, no dejan de hablar de Xóchitl Gálvez?”

PAULINA RUBIO

DIPUTADA DEL PAN

el instituto para robarle al pueblo lo ganado. ¡Gobierno cobrón y mentirosos!”, soltó Jorge Triana (PAN).

Y aunque entre los coordinadores parlamentarios había un acuerdo de no agresión, Morena abrió fuego contra el jefe de los panistas a través del diputado Alejandro Robles: “Los que hacían cochinas con el

presupuesto son estos despojos cuando eran régimen (...) Los tres cochinitos se apoderaron de los recursos de la reconstrucción (...) Ah, y por cierto, hoy los coordina (...) y en la Ciudad de México se dice: Jorge Romero, Jorge Romero, regresa el dinero.”

Acto seguido, el PAN respondió, en voz del José Elías Lixa, colocando en la mira al jefe de los morenistas, Ignacio Mier Velazco: “Revise usted sus asuntos personales para ver si no es el fero lo que lo mantiene de pie (...) Si tiene un asunto que tratar con las autoridades judiciales o fiscales, hágalo (...) Ubíquese, diputado, ubíquese”.

Aspirante a la gubernatura de Puebla, el líder de la mayoría en San Lázaro puso en prenda en su curul y desvainó la espada, dirigiéndose al diputado Lixa: “Le hago muy nítido un reto, que pasando la discusión de Ley de Ingresos, pidamos licencia su coordinador y yo y que nos sometamos los dos a una investigación”.

Elías Lixa dobló la apuesta: “Pidamos licencia el día de hoy ambos”.